

*Wenn du bei Nacht den Himmel anschaust,
wird es dir sein, als lachten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lache.*

Antoine de Saint-Exupéry

Der Vorstand und die Mitglieder der Ärztesgesellschaft Baselland nehmen fassungslos und mit tiefer Betroffenheit Abschied von ihrem völlig unerwartet aus dem Leben gerissenen Geschäftsführer

Friedrich «Fritz» Schwab

lic. iur.

8. Juni 1956 bis 7. Dezember 2019

Wir verlieren mit ihm nicht nur unseren langjährigen, treuen und jederzeit verlässlichen Geschäftsführer, der sich mit Hingabe, Leidenschaft und grossem Sachverstand für unseren Berufsverband und die Standespolitik eingesetzt hat.

Wir verlieren in ihm vor allem einen äusserst integren, allen Gesprächspartnern gegenüber stets offenen und respektvollen, warmherzigen Menschen, der über unzählige Jahre «Rückgrat und Seele» der Ärztesgesellschaft BL verkörpert hat und vielen von uns ein lieber und enger Freund geworden ist.

Wir drücken seiner Familie unser tief empfundenes Beileid aus und werden es in unserer Erinnerung stets als unschätzbare Privileg empfinden, mit diesem feinfühligem Menschen ein engagiertes Stück Weg zusammen gegangen zu sein.

Die Abdankungsfeier findet statt am Donnerstag, 19. Dezember 2019, um 14.30 Uhr, in der reformierten Kirche Gelterkinden.



Für das Präsidium:

Tobias Eichenberger, Dr. med.

Urs Buess, Dr. med.

Guido Becker, Dr. med.